

Artikel vom 05.05.2017

Kreisverkehr fertiggestellt

## Endlich ist der Kreisverkehr am Tor zum Brombachsee ansehnlich gestaltet!



Neugestalteter Kreisverkehr

Bereits im Wahljahr 2014 wurde der unansehnliche Kreisverkehr oft bemängelt - nun ist der Schandfleck endlich beseitigt. Mit Unterstützung von zwei Pleinfelder Firmen konnte nun endlich umgestaltet werden. Wir freuen uns, wenn die Pflanzen treiben und wir unsere Urlauber mit einem schönen Ortseingang begrüßen können.

Wir haben uns als Pleinfelder CSU für diese Lösung eingesetzt und danken den Gemeindarbeitern, sowie der Firma EVS Schatz und Hueber für die Unterstützung.